
   
  平成 30 年度 教育懇談会アンケート集計  7/24 鳥取県 PTA 協議会 

１、グループ討議について 
【①メディアについて考える とっとり大人サミット】  
 所 属   Ｐ ７   Ｔ    
 ① グループ討議に参加しての感想はいかがでしたか    ○内容について 
  思っていた内容どおりだった   内容がずれていた                                よかった            あまりよくなかった 

５  ４  ３   ２  １                            ５  ４  ３   ２  １                 
5 票 2 票                                           6 票 1 票 

         （5 段階評価で該当する数字に○を）  
感 想 
・ 家族でルールを考えていく。問題があればその都度話し合いルールの変えていけば良いことが分かった。 
・ 家族でコミュニケーションが取れていればトラブルも解決できることが分かった。 

. ・ 他の保護者さんの意見を聞くことができ、大変参考になった。 
・ 親子関係が大事。親の思いだけでなく、聞く姿勢をもち、お互いが納得でき続けられる方法を探して 
いきたい。  

・ 話しやすい雰囲気であったが、３グループ同じ結果で終わった。想定内の結果だった。 
・ 雑談になってしまった。 
 
 
【②部活動について】 
   所 属   Ｐ ７   Ｔ  
 ① グループ討議に参加しての感想はいかがでしたか    ○内容について 
  思っていた内容どおりだった   内容がずれていた                                よかった            あまりよくなかった 

５  ４  ３   ２  １                            ５  ４  ３   ２  １                 
4 票 3 票                                           2 票 5 票 

         （5 段階評価で該当する数字に○を）  
感 想 

・ いろいろな情報交換ができた。 
・ いろいろな意見を聴いて、改めて気づいた事もあった。 
・ 自分が感じていた疑問点を伝えられ、共感できる意見、参考になる意見、違った視点の考えなど、多方面

から勉強になった。 
・ 子どもに望むこと部活の問題が「＝」にならないのが面白いと思いました。望むことと問題点が違うのは

何故か？  
・ 部活動指導員は何のためにつけるのか、こういった一つ一つの目的をはっきりしていくことが重要。  
・ 部活動は保護者、生徒、先生の連携が大切だと感じた。 
 
 
【②英語教育について】  
 所 属   Ｐ １０   Ｔ １ 
  ① グループ討議に参加しての感想はいかがでしたか    ○内容について 
  思っていた内容どおりだった   内容がずれていた                                よかった            あまりよくなかった 

５  ４  ３   ２  １                            ５  ４  ３   ２  １                 
7 票 3 票  1 票                                       9 票 2 票 

         （5 段階評価で該当する数字に○を）  
 
 
 



 
感 想 

・ 県としても手探り状況、子どもたちの事を考え、この先の英語教育に繋げていこうとされる姿が良くわ

かった。もう少し大学受験等の内容も聞きたかったが、小学校での実施についてを中心としていたので、

個々の質疑応答がもてるようにすべきだったかも。 
・ 福島さんのような方が学校教育に携わってくださり、安心です。 
・ 教育委員会の先生から詳しい状況をお聞きでき、とても良かったです。ぜひ保護者の声を行政に届けて

いただきたいと思います。 
・ 英語を修得するにあたっての環境づくりが大切だと思った。その為には人材確保等、予算がらみの問題

もついてくるが、我々ＰＴＡも声を上げてつづけていくことで、少しでも環境が変えられればと思う。 
・ 小学校での英語教育が求めるものが、今後のグローバル社会の中で子ども達が活躍することを目標にあ

らゆる可能性を持たせる必要であると感じた。 
・ 英語教育に関する不安が先行していると思うので、早急に周知について取り組んでほしい。世界を視野

に入れることでコミュニケーション能力が上がり、身近な人との付き合い方も上手になると感じました。 
・ 「英語教育」は人権教育としても重要な位置にあることが分かりました。 
・ 英語教育の必要性、何のために進められているのかが理解できた。点をとる為の英語ではなく、使って

いく為の英語となる様に期待します。 
・ 以前は小学校（３、４年）から開始が「なぜ必要なのか」ということが分からずにいました。今回話を

伺って英語教育の大切さがよくわかりました。 
・ 小グループ、少人数での話やすさと、もっと大勢の人に参加してほしいなあという思いを同時に感じま

した。 
・ 福島室長の前向きな言葉が心強かった。 
・ 異文化、異言語等自分の常識では対応できない人とでも、なんとかコミュニケーションを取ろうとする

子ども達が、英語教育を通して育成できればいいなーと思いました。 
 
２、全体会について 

感 想 
・ それぞれのテーマについての話しを最初に説明があると、分りやすかった。  
・ 活発な発言が有り良かった。  
・ 保護者もＰＴＡ、学校に関わる大切さを感じた。 
・ 睡眠メディア共に、保護者が正しい知識を身につけた上で、子ども達に教育していくことが大切だと思っ

た。 
・ 睡眠は、ついおろそかにしがちなので、 しっかり教えていくべきと感じた。  
・ 英語について、小学校教員が行うことについて、疑問あり。  
・ どのテーマも興味があり参加したかったです。 人数的にもテーマ一つでやってみては？ 
・ 子ども達が自分の命を守るために、自分自身で考え行動できるよう、保護者も学校も変わっていく事が大

切だと思った。子ども達を全ての危険から遠ざけるのは不可能だと感じている。  
・ 子どもとメディアの関係はとても重要で、全県で取り組みを強化すべきと思いました。 
 
その他の意見 
・ 参加する前は、硬い印象がありましたが、子ども達のことを真剣に考える場として必要だと思いました。  
・ 最初に会の懇談会の狙いや流れの説明があったほうが、良いと思う。 
・ 土曜開催がありがたいです。 
 
取り上げて欲しいテーマ 
・ いじめ不登校、ADHD をかかえる子 
・ プログラミング教育について、どう向き合うか。 
・ 暑さ対策、大雪対策。学校と防災。 
・ ゲーム・アプリに関する勉強会（メディアをもう一歩深く掘り下げたい。） 
・ 「気になる家庭への声のかけ方」 


